
智行理财网
券商集合计划投信托(券商集合产品)

两方面加总的结果，就是资产荒！而这，也是平台提前兑付的一大因素。

这里所谓的资产荒，并非指没有资产可投，而是低风险高回报的优质资产越来越少
。这一点不仅
体现在信托上，在银行理财、大额存单以及私募方面，都清清楚楚地反映到了这一
点。

现实的表现就是，手握百万现金找不到好的信托项目或者根本抢不到，而自己所能
接触到的项目，又觉得收益低了。

今年开始，信托行业产品面临利率下行、优质资产断供的局面。9%的收益早已经
成为了过眼云烟，7%已经成为了常态，更有不少优质项目甚至只有6%左右，但依
旧是火爆得惊人。

年初曾经“跪求”信托融资的地区政信，现在已经变成高攀不起的存在。融资成本
硬是降了2-3个百分点，这是十分夸张的。

提前兑付对于投资人而言，属于甜蜜的烦恼。
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提前兑付，资金至少回到了账户，真金白银。不用天天看着各种暴雷新闻感到心慌
，平台不差钱或者说不缺高成本的资金。没有资金压力，提前还款；另一部分则是
通过现在低成本的融资置换出以前的高成本资金。但是提前兑付之后，高息资产就
没了。取而代之的是高收益，但受制于“锚定效应”，投资人还沉浸在过去的高息
而不能自拔。

能够置换高成本信托的平台，更加靠谱，更加安全！

危险的趋势

数据显示，城投债的存续总量达到15万亿，发行30年来没有实质性违约。城投债具
有规范化，相关法律法规完善，市场成熟和监管的特点。发行过程受发改委，财政
部，人民银行，银保监会，证监会，交易所等部门监督，是最可靠的金融工具之一
。

基建投资是当前稳增长、稳就业、稳市场主体的主力之一，这就意味着，城投公司
的“稳增长”属性增加，
因此其政策风险相应降低。相应的配置需求增加，叠加资产的风险属性下降，于是
就出现了抢配城投的情况，尤其是优质城投，风险收益比明显上升。”

未来城投企业债流入信托的会越来越少，收益也会越来越低。债券数量的减少，伴
随着券商等平台也在追逐优质的票面价值，城投平台融资成本利率的降低。

请各位投资人珍惜目前市场上的标债产品，未来信托公司可能很难发行标债类信托
产品了，因为成本达不到要求，未来标债政信信托的数量会减少。

看准合适的，及时出击。

投资人如何抉择？
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